



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Les élèves de l'école aux Quatre-Vents ont *La tête à lire!***

---

**Gaspé, le 6 juin 2006** - Le 30 mai dernier, les élèves de la maternelle et de la 6<sup>e</sup> année ainsi que les membres du personnel de l'école aux Quatre-Vents de Rivière-au-Renard ont reçu un important prix de reconnaissance pour leur participation au Concours *J'ai la tête à lire* du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport.

Ce concours vise, entre autres, à stimuler le plaisir de lire. Ainsi, les élèves de la maternelle et de la 6<sup>e</sup> année, avec le support de leurs enseignantes, mesdames Carole Veillette, Marie-Ève Boulay et Anne Dumaresq, ont développé leur talent d'auteur en participant à la création d'un recueil de contes de Noël. En plus d'encourager les jeunes à faire la promotion de la lecture dans leur milieu, ce projet a permis aux élèves de développer leur débrouillardise, de partager et de collaborer avec les autres afin de mener à terme un projet.

Les jeunes lauréates et lauréats ont reçu l'équivalent de 350\$ en achat de volumes. La remise du prix a été réalisée pendant l'exposition de livres de la Librairie Alpha qui se tenait les 30 et 31 mai pour les élèves des écoles aux Quatre-Vents et St-Joseph-Alban de l'Anse-au-Griffon.

Toutes nos félicitations aux participantes et aux participants pour l'engagement et le plaisir déployés dans un projet mené en commun, qui en plus, stimule l'imagination et l'esprit de coopération.



Les enseignantes en compagnie de leurs élèves qui ont participé au concours *J'ai la tête à lire*.  
(Photo : Sylvie Denis)